

Senador tildó de “nazi” al excandidato presidencial: Directiva UDI evita ahondar en polémica entre Moreira y Kast

Sin embargo, sus dichos causaron controversia en el partido y hubo quienes pidieron disculpas al líder del Partido Republicano.

T. CELEDÓN

El conflicto de Medio Oriente entre Israel y Palestina también genera polémica en Chile. A medida que pasan los días, y con la problemática lejos de finalizar, la dirigencia política nacional se ha involucrado tomando partido por uno u otro bando. Así es que el miércoles, el excandidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, se refirió a la decisión del Gobierno de llamar a “consultas” al embajador de Chile en Israel luego de

que este último país llevara adelante nuevos ataques en la franja de Gaza.

Al respecto, Kast señaló en su cuenta de X (ex-Twitter), que el “grupo terrorista Hamas celebra decisión del Presidente Boric de llamar a ‘consultas’ a embajador de Chile en Israel. Una nueva vergüenza para el país. Tenemos un Presidente que indulta delincuentes y terroristas, y ahora es adorado por organizaciones terroristas internacionales”.

La publicación le valió una respuesta del senador Iván Mo-

reira (UDI), declarado defensor de la causa palestina y que en esta oportunidad se cuadró con la decisión tomada por el jefe de Estado. A través de la misma red social, Moreira señaló: “@ComPalestinaCL (Comunidad Palestina) nunca más con un nazi que justifica genocidio al pueblo palestino @joseantoniokast. Nunca más votar por un infame, y como dicen los republicanos militantes y militantes un traidor. Mientras más mentiras más vamos a enfrentar tu hipocresía. Kast el mal. Que-

remos paz”.

Aquel posteo, que luego vino acompañado de otros, produjo debate al interior de la UDI: en un chat interno, el exdiputado Ramón Barros le habría cuestionado el tono de lo expuesto, al igual que el miembro de la comisión política, Marcelo Rojas, quien incluso, a través de X, le pidió perdón a Kast señalando “estoy seguro que todos los militantes de la UDI sentimos la misma vergüenza y rechazo ante los insultos y ataques injustificados de un senador de nues-



El senador UDI por Los Lagos, Iván Moreira (en la foto, de archivo), es promotor de la causa palestina desde hace décadas.

tro partido en tu contra. En la buena política no todo está permitido, en la decencia está el límite”, a lo que Moreira respondió: ¿Quién te dio representatividad de UDI @MarceloRojas? ¿Qué insulto y ataque? Defenderme de quien ataca con infame acusación de complicidad con terroristas. Pidan perdón al avalar a Israel y amparar geno-

cidio, matanza de 4.000 niños, 5.000 civiles palestinos. Cobarde, no diste mi nombre”.

Consultados al respecto, la directiva UDI no quiso pronunciarse de manera pública a la polémica. Sin embargo, transmitieron su rechazo a los dichos de Moreira y aseguraron que sus expresiones “no nos representa” como partido.